



Le mois de la transmission d'entreprise en Nouvelle-Aquitaine

mardi 29 octobre 2019, par [lpe](#)

En novembre, c'est le mois de la transmission - reprise d'entreprise en Nouvelle-Aquitaine. Un mois pour sensibiliser et informer grand public et chefs d'entreprise sur les aides mobilisables pour transmettre ou reprendre une entreprise.

L'Etat et la Région ont initié en 2017 ce moment de communication pour inciter les porteurs de projet à penser aussi reprise d'entreprise et les chefs d'entreprise à mieux préparer leur transmission.

Tout au long de ce mois de novembre, des conférences, réunions d'information seront organisées dans toute la région. A consulter sur moisdelatransmission.fr

Les dispositifs d'accompagnement et d'aides sont aussi listés sur moisdelatransmission.fr